

MAGAZINE

Sambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 DPC LVRI, MINVETCAD 1/10 Kabupaten Asahan dan Institusi Lainnya Gelar Ramah Tamah

Edward Banjarnahor - ASAHAN.MAGZ.CO.ID

Aug 10, 2024 - 11:28



ASAHAN - Dalam menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 DPC LVRI Kabupaten Asahan lakukan ramah tamah dengan Minvetcad 1/10 Asahan, Kodim 0208/Asahan, PPM Kab Asahan, DAJ 45 Kab Asahan dan beberapa ormas

lainnya yang digelar di kantor DPC LVRI Kabupaten Asahan, Sumatera Utara, pada Sabtu, (10/08/2024).



Disela-sela kegiatan tersebut, Ketua DPC PAC LVRI Kabupaten Asahan Lasam menyampaikan bahwa kegiatan menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 di Asahan dilaksanakan secara sederhana, penuh hikmat dan kekeluargaan.



Lasam yang merupakan veteran yang sudah sangat senior di Asahan memberikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang sudah banyak memberikan bantuan baik moril maupun materil seraya meminta kepada seluruh elemen yang ada terutama para generasi muda agar dapat menghormati dan menghargai jasa para pejuang dan veteran yang telah berjuang mempertahankan Bangsa Indonesia dan tetap berkibarnya Sang Merah Putih dari Sabang sampai Merauke.



"Kami para veteran pejuang bangsa sangat mengharapkan kepada elemen yang ada di Kabupaten Asahan terutama para generasi muda dapat menghargai semua jasa-jasa para pahlawan dan pejuang, karena dipundak kalianlah tongkat estafet pembangunan ini dapat diteruskan dimasa yang akan datang." Harapnya.



Sementara itu Kakan Minvetcad 1/10 Mayor CPM Herlina Harahap melalui Kapten Inf Tambunan menjelaskan, "kita sebagai generasi penerus sangat bangga dengan para pejuang veteran khususnya yang ada di Kabupaten Asahan, Kabupaten Batubara dan Kota Tanjung Balai."



Menurutnya, dengan kondisi usia yang sudah tidak muda lagi, serta dengan anggaran yang ada pihak DPC LVRI Kabupaten Asahan, Kabupaten Batu Bara dan Kota Tanjung Balai mampu memberikan kontribusi dan dapat bekerjasama dengan semua pihak termasuk dengan pemerintah daerah seraya mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Daerah Kabupaten Asahan, Kabupaten Batu Bara dan Kota Tanjung Balai yang telah banyak membantu DPC LVRI di masing-masing daerah.

Selain itu Tambunan mengajak kepada seluruh komponen yang ada terutama para generasi muda agar turut ambil andil mempersembahkan karya-karya terbaik untuk mengharumkan nama daerahnya masing-masing. "Jauhi perbuatan perbuatan yang dapat merusak nama baik kalian dan keluarga kalian", pintanya menambahkan.



Seperti diketahui bersama sebelumnya Kababinminvetcaddam I/BB Kolonel Arm Kolonel Yuwono, S.Sos., M.M., M.Han., M.I.P yang didampingi Sekretaris Letkol Inf Saiful Damanik, para Kabag dan para Kasi Babinminvetcaddam I/BB saat menggelar rapat pada tanggal 29 Juli 2024 yang lalu baik secara tatap muka maupun online kepada para Kakan dan anggota jajaran Babinminvetcaddam I/BB serta DPD LVRI Sumut, DPC LVRI Kota Medan dan DPC LVRI diwilayah Kodam I/BB yang terdiri dari daerah Sumatera Utara, Riau, Kepri dan Sumatera Barat menjelaskan bahwa pentingnya untuk selalu berkoordinasi dan bersilaturahmi

dalam melaksanakan suatu kegiatan.

Dijelaskan orang nomor satu di Babinminvetcaddam I/BB ini bahwa seluruh kegiatan yang meliputi ziarah, bedah rumah, donor darah, bhakti sosial, bakti kesehatan dan kegiatan lainnya sudah dilaksanakan dengan baik di beberapa daerah di wilayah jajaran Kodam I/BB.



Kolonel Arm Kolonel Yuwono, S.Sos., M.M., M.Han., M.I.P mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya dan setulus-tulusnya kepada seluruh Kakan dan anggota di jajarannya terutama kepada para pemerintah daerah dari mulai tingkat Provinsi, Kabupaten dan Kota.

"Kami atas nama pribadi dan secara kedinasan mengucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, semoga hubungan silaturahmi yang sudah terjalin selama ini dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan pada masa yang akan datang", pungkas Kolonel Arm Kolonel Yuwono, S.Sos., M.M., M.Han., M.I.P. Edward Banjarnahor